



Communiqué de presse

Paris, le vendredi 28 décembre 2012

Décès de Mgr Maurice DELORME, Ancien évêque auxiliaire de Lyon de 1975 à 1994

Monseigneur Maurice DELORME, évêque auxiliaire émérite de Lyon, est décédé ce jeudi 27 décembre à l'hôpital de Fourvière à Lyon à l'âge de 93 ans.

Né le 20 novembre 1919 à Lyon, Mgr Maurice Delorme avait été ordonné prêtre le 11 octobre 1942 pour le diocèse de Lyon. Il était membre de la société du Prado, dont il fut membre du Conseil de 1954 à 1964.

Après un ministère dans différentes paroisses de 1942 à 1959, il fut aumônier de la paroisse universitaire en 1959 et 1960, puis aumônier diocésain et délégué à la Mission ouvrière de 1960 à 1969. Il devint vicaire général du diocèse de Lyon à partir de 1969 et fut nommé archidiacre de Lyon et de son agglomération en 1970.

Nommé évêque auxiliaire de Lyon, avec le titre d'évêque titulaire d'Ottocium le 2 octobre 1975, il fut consacré le 16 novembre suivant par le cardinal Alexandre Renard, archevêque de Lyon. Il fut ensuite évêque auxiliaire auprès du Cardinal Albert Decourtray, qui fut archevêque de Lyon de 1981 à 1994.

Au niveau national, Mgr Maurice Delorme fut notamment membre de la Commission de l'état religieux et de la Commission des missions à l'extérieur de la Conférence des évêques de France. Il fut nommé directeur général des Œuvres Pontificales Missionnaires de France en 1987.

Mgr Maurice Delorme se retira pour raison d'âge le 3 décembre 1994.

La célébration des obsèques, présidée par le Cardinal Philippe Barbarin, archevêque de Lyon, aura lieu le **lundi 31 décembre 2012 à 9h30 en la Primatiale Saint-Jean de Lyon.**

Mgr Bernard PODVIN
Porte-parole des évêques de France